

## MIN ERSCHE TAGE SCHUELTAG



Auffallend die fein gegliederte Fassade der Grundstufe zum Dorf. Die grosse Halle ist dahinter im Boden eingesenkt.

Eingang zu Halle und Grundstufe sind am Pausenplatz, Licht fällt durch einen Hof ein. Vereine können aber auch von der Strasse her direkt in die Halle.



Innen und Aussen verbinden sich, Freiraum für unsere Spiele.



Der Korridor ist überallhin geöffnet. Er ist eine Spielstrasse.



Florian plappert auf dem Heimweg nur von seinem tollen Schulhaus. Nach dem Essen fällt er erschöpft aber glücklich ins Bett...



Bescheidenheit und Einfachheit, Kompaktheit und Energiebewusstsein sind für uns selbstverständlich. Vor der Architektur kommt für uns immer der Mensch mit seinen Bedürfnissen. Partizipation bedeutet Teilnehmen, auch am Entwurfsprozess, vor allem im Innenausbau.

